
Compte-rendu réunion plénière du 04 octobre 2023

23 membres de LPA étaient présents

     - La présidente, Estelle, ouvre la séance en demandant à chacune et à chacun de se présenter et
notamment d’indiquer ses passions ; cela dans le but de mieux se connaître et éventuellement de
recruter  des  personnes  partageant  les  mêmes  intérêts ;  moment  d’échanges  avec  humour  et
rappel de l’historique de LPA. 

 - Quelques idées pour faire découvrir LPA et recruter :

        * Préparation de la FDL tout au long de l’année par des actions autour du thème

        *Henri propose d’organiser un forum des associations concernant la culture à la Bibliothèque

        *Utilisation du flyer réalisé par Béatrice qui décrit bien le fonctionnement et les buts de LPA 
par exemple en réalisant une petite exposition à la bibliothèque 

        *Evelyne suggère d’agrandir notre zone de recherche et de toucher un autre public en 
proposant slam, danse, en se rapprochant du théâtre, du cinéma  

        * activité d’écriture (il existe déjà Plume et Chocolat avec Michèle, Danièle et Jacqueline)

    - Commissions : définition et fonctionnement des commissions. Estelle se  propose de participer
à au moins une réunion de chaque commission pour voir comment cela fonctionne et quelles sont 
les besoins Elle  rappelle  que la Fête du Livre est le  cœur de notre association .Les demandes de 
subventions sont à destination de ce projet. Pour que toutes les activités de l’association 
fonctionnent, nous avons besoin du soutien de tous les membres. L’implication dans les 
commissions pour la fête du livre est donc essentielle. Il faut se mobiliser, au moment de la fête du
livre et pendant l’année aussi… en fonction des disponibilités de chacun.
       * Éric présente « Graines d’Ecrivains » qu’il gère avec Estelle et qui ne nécessite pour les autres
membres que 2 réunions par an (choix des sujets puis délibération du jury)

       * Paul décrit le fonctionnement de « un soir, un livre » dirigé par Jeanne Bem autour d’un livre
que tous les participants ont lu et qui a lieu environ une fois par mois  une discussion s’engage sur
l’opportunité de renouer avec « les cafés littéraires » où chacun venait présenter un livre

           *Josette présente « les lectures à la crèche » faites par 7 personnes de LPA en partenariat
avec Lire et Faire Lire ; elle souhaite agrandir le territoire et a eu un contact  avec Epinac ; Estelle
propose des lectures dans les écoles. Cela permettrait  d’impliquer les parents en communiquant
avec eux par l’intermédiaire du carnet de correspondance ; cela nécessite de signer une convention
avec l’Education Nationale

       *Elisabeth présente les lectures en EPHAD  à la maison Saint Antoine qui sont faites  une fois
par semaine  par 2 membres de LPA en présence d’une animatrice ; Francette déplore le manque
de visibilité de PLA dans cet établissement.



       * Elisabeth  présente le groupe  « Ecouter Lire » qui choisit des textes à partir d’un thème puis
les répartit entre les liseuses et liseurs et les met en scène ; cela nécessite des réunions une fois par
mois.  La prochaine  représentation  envisagée pour le dimanche 11  février 2024 aura pour titre
« Vous avez dit  bizarre ? ».  Le groupe souhaite aussi  proposer une lecture de textes d’auteurs
invités à la FDL si possible une ou deux semaines avant le salon de façon à en faire la promotion.

        *Monique parle  de « l’animation »  et  regrette  que cette  commission ne soit  pas plus
impliquée dans la FDL ;  cela va être l’objet  d’une réflexion particulièrement sur les liens entre
animation et communication.

       *Béatrice propose de bien définir la coordinatrice ou le coordinateur de chaque commission
pour de bonnes concertations et transmissions.

Par manque de temps le fonctionnement des commissions directement liées à la FDL

(auteurs, logistique) est reporté à une prochaine réunion. 

- Discussion animée autour du thème ; pour 2024, c’est « Vagabondages »  qui est choisi par
la majorité devant « Gourmandise » et « Bizarre ».   Gérard et Evelyne pensent qu’il serait
judicieux que les commissions Ecouter Lire et Graines d’Ecrivains connaissent le thème de la
FDL suffisamment tôt pour travailler sur le même sujet et faire une unité dans la promotion
de l’évènement.

Etant donné l’obligation de payer une location de salle pour chaque réunion, nous avons décidé
d’utiliser davantage notre local de l’EVA pour lequel nous payons un loyer mensuel ; pour cela il
faut faire du rangement et se procurer quelques tables et chaises ; à ce sujet, Babeth, présidente
de l’Espace Saint Ex, nous en propose pour un prix peu élevé.

Un conseil d’administration est prévu le mercredi 8 novembre 2023 à 17 heures à l’EVA.

    


